

Verleihung des Förderpreises der Vereinigten Volksbank Raiffeisenbank eG an verdiente Musikvereine

WITTLICH. „Dank der finanziellen Unterstützung durch die Vereinigte Volksbank Raiffeisenbank kann seit 2009 ein Förderpreis für besondere Leistungen in der Jugendarbeit vergeben werden.“ Mit diesen Worten eröffnete Norbert Sartoris, Vorsitzender des Kreismusikverbandes Bernkastel-Wittlich seine Ansprache bei der Überreichung des mit 2.000 € dotierten Förderpreises an verdiente Musikvereine aus der Region.

Die Musikvereine hatten sich mit verschiedensten musikalischen Projekten beworben. Die Projektpalette reichte dabei vom Musicalprojekt bis hin zu Fortbildungsreisen für die Jungmusiker. Dabei wurden die verschiedenen Bewertungskriterien und Ziele des Förderpreises erfüllt, nämlich die Förderung der musikalischen Nachwuchsarbeit in den Musikvereinigungen.

Da im vergangenen Jahr die Preisverleihung aus zeitlichen Gründen ausgefallen war, wurden in diesem Jahr die Preisträger der Jahre 2014 und 2015 geehrt.

Zu den Preisträgern des Jahres 2014 gehörte der Musikverein Salmtal-Dörbach und das Jugendorchester Mittelmosel, welches gemeinsam von den Winzerkapellen aus Enkirch und Kinheim, den Musikvereinen aus Kröv, Löslich und Traben-Trarbach, sowie der Feuerwehrkapelle Wolf initiiert wurde.

Im Jahr 2015 überzeugten die Jury der Musikverein Eckfeld sowie das Gemeinschaftsprojekt des Musikvereins Lieser und der Winzerkapelle Platten.

Foto: Die Vertreter der geförderten Musikvereine mit Norbert Sartoris, Vorsitzender Kreismusikverband Bernkastel-Wittlich (Hintere Reihe, 1.v.r.) und Vorstandssprecher Michael Hoeck (Hintere Reihe, 4.v.r.)

<i>Verantwortlich für den Inhalt:</i>	Vereinigte Volksbank Raiffeisenbank eG
	Altricher Weg 1 54516 Wittlich
<i>Ansprechpartner:</i>	Jens Gietzen
<i>eMail:</i>	jens.gietzen@vvr-bank.de
<i>Telefon:</i>	(0 65 71) 924-106
<i>Telefax:</i>	(0 65 71) 924-200